

II. Mitteilungen aus dem Institut zur Erforschung der europäischen Arbeiterbewegung

Frau Professor Dr. Helga Grebing, Leiterin des Instituts seit 1988, ist zum 30. September 1995 aus Altersgründen ausgeschieden.

Professor Dr. Klaus Tenfelde hat den Ruf an die Ruhr-Universität zum 2. November 1995 angenommen.

Der Vorstand des Instituts (Proff. S. Bahne, G. Brakelmann, K. Eimermacher, H. Grebing, L. Hölscher, H. Mommsen, W. Müller-Jentsch, H. Nolte, D. Petzina, G. Schmidt, K. Stratmann, K. Tenfelde, I. Wilke) hat Prof. Tenfelde für zunächst drei Jahre zum Geschäftsführenden Leiter gewählt.